



Regierungsratsbeschluss vom 05. Februar 2019

Ratschlag Revision der Vereinbarung zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Kanton Basel-Landschaft über die Abfallbewirtschaftung vom 13./19. Mai 1998 / Partnerschaftliches Geschäft

P190089

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Staatsvertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Kanton Basel-Landschaft über die Abfallbewirtschaftung vom 13./19. Mai 1998 soll aufgrund von veränderten Rahmenbedingungen einer Totalrevision unterzogen werden. Die Eckwerte des bisherigen Staatsvertrages bezüglich der Annahme- und Lieferbedingungen für die Kehrichtverwertungsanlage KVA Basel und die Deponie Elbisgraben sowie der Vertragsdauer werden in eine neue Vereinbarung übernommen, welche den Parlamenten beschlossen wird. Hingegen sollen neu die beiden Regierungen Basel-Stadt und Basel-Landschaft die Organisation der Zusammenarbeit und die Festsetzung der garantierten Liefermengen der Abfälle in die KVA Basel bzw. der Schlacke auf die Deponie Elbisgraben bestimmen. Die Details werden daher in einem separaten Umsetzungsvertrag festgelegt.

Mit der total revidierten Vereinbarung zwischen den beiden Kantonen können sowohl der Betrieb als auch die Investitionen der KVA Basel und der Deponie Elbisgraben für die nächsten 15 Jahre gesichert werden.

